

Evangelischer Schulförderverein Halle e.V.

***Aktivitäten
2017***



Vorwort

Der satzungsgemäße Zweck des Evangelischen Schulfördervereins Halle e.V. ist die Unterstützung der Evangelischen Grundschule Halle sowie gegebenenfalls einer daran anschließenden weiterführenden Schule in Trägerschaft der Evangelischen Schulstiftung in Mitteldeutschland. Mit der Schulträgerin besteht eine Kooperationsvereinbarung, in der dem Verein eine Mitwirkung

bei der konzeptionellen Entwicklung der Schule,
bei der Vernetzung von Schule, Kirche und Stadt sowie weiteren Partnern,
bei der finanziellen und organisatorischen Unterstützung der Schule sowie
bei der (abgestimmten) Öffentlichkeitsarbeit

zugesprochen wird. Durch das gemeinsame Engagement von Förderverein und Schulträgerin kann die Evangelische Grundschule Halle zum 1. August 2014 erfolgreich gegründet werden. Seitdem besteht auch eine enge Zusammenarbeit mit dem Schulteam.

Highlights der Schul- und Vereinsentwicklung 2017

Der Evangelische Schulförderverein Halle e.V. tritt dem Landesverband der Kita- und Schulförderverein Sachsen-Anhalt bei.

Im Januar fließen dem Verein Fördermittel des **Gustav-Adolf-Werkes** aus dem Jahr 2015 in Höhe von 20.000 € zu.

Die **Evangelische Schulstiftung der EKD** steuert eine Förderung von 60.000 € an die Schulträgerin bei. Beide Spenden zusammen ermöglichen den Umbau der obersten Etage, so dass im Schuljahr 2017/18 erstmals zweizügig eingeschult werden kann.



Die komplette Ausstattung der neu erschlossenen Räume mit Schulmöbeln im Wert von 30.000 € verdanken wir der **Stiftung Herzog Engelbert-Charles und Herzogin Mathildis von Arenberg**. Gott segne alle Spender!

Der Schulförderverein bestellt Matten, Bälle und weitere Ausrüstung für den Sportunterricht im Gesamtwert von 2.800 €. Für das Familiensportfest wird ein Wanderpokal der Evangelischen Grundschule Halle angeschafft. Für den Hort wird eine Tischtennisplatte (300 €) angeschafft.

Im März wird beim Aktionstag ein Weidenrutenhaus gebaut, der Schulgarten umgegraben, die Außensportanlage und das Schulgelände vom Unkraut befreit, die Schülertoiletten fein gestrichen und vieles mehr. Das Engagement der Eltern ist riesig, ob nun Vereinsmitglied oder nicht. Wir sind stolz auf unsere Schulgemeinschaft!



Wie in den Vorjahren organisiert der Verein das Bedrucken individueller T-Shirts an, so dass alle Schüler, Schulmitarbeiter und interessierte Familienmitglieder ein Shirt

mit dem Schullogo und ihrem eigenen Namen bekommen können.

Ein sehr bewegender Tag ist für uns der Abschied von sieben Viertklässlern, die nun neue Wege beschreiten. Wir hoffen, sie gut gerüstet zu haben und wünschen ihnen, dass sie an den weiterführenden Schulen neue Gemeinschaften vorfinden, die sie gut aufnehmen.





Der Schulförderverein übernimmt von einer Schule in Wolfsburg 390 richtig bequeme, bestens erhaltene Hortstühle aller Größen und organisiert den Transport (ca. 1.000 €). Damit sind Hort, Klassen- und Speiseräume für die nächsten Jahre ausgestattet.

Der Verein beschließt eine Satzungsneufassung, der Satzungszweck wird auf die Förderung eines evangelischen Schulzentrums in Trägerschaft der Evangelischen Schulstiftung erweitert.

Die Einschulungsfeier in der Petruskirche Kröllwitz findet in ganz großem Rahmen statt: die

Schülerzahl beträgt nun mehr als Einhundert! Wie in den vergangenen Jahren nehmen alle Kinder der Klassen 1 bis 4 mit ihren Familien am Gottesdienst teil. Die zwei ersten Klassen, sieben neue Mitarbeiter und quereinsteigende Schülerinnen und Schüler werden feierlich eingesegnet. Daran



beteiligt sich der Förderverein mit Bronzeengeln. Später feiert die gesamte Schulgemeinschaft auf dem Schulhof der Evangelischen Grundschule Halle weiter und natürlich werden die Zuckertüten verteilt. Die anwesenden Familien und Mitarbeitenden werden vom Förderverein traditionsgemäß mit einem Glas Sekt und mit gespendeten Snacks bewirtet.



Die Evangelische Grundschule Halle erhält die **staatliche Anerkennung** und von nun an auch Landesmittel zur finanziellen Unterstützung – ein Meilenstein ist geschafft! Der Jubel im Schulhaus ist riesengroß, als Bildungsminister Marco Tullner (rechts im Bild, mit Schulleiterin Katharina

Morawe und Stiftungsvorsitzendem Marco Ebert) die Anerkennungsurkunde persönlich überbringt.

Gegen Ende des Jahres kommt die Evangelische Grundschule Halle im digitalen Zeitalter an: dank eines engagierten Vereinsmitglieds funktioniert erstmals die Telefonanlage und es gibt WLAN und ein NAS-Laufwerk zur Datensicherung. Zwei weitere engagierte IT-Freiwillige organisieren den Aufbau einer IT-Grundstruktur mit E-Mail- und Datenmanagement, schnellem Internet, funktionierenden Netzwerkdruckern und erstmals ausreichend Mitarbeiter-PCs. Der Verein trägt die Kosten für NAS und PC-Lizenzen.

Wichtige Förderprojekte des Evangelischen Schulfördervereins Halle e.V. im Jahr 2017 sind:

Beteiligung an Baumaßnahmen (dank GAW Förderung)	17.000 €
Ausstattung Sportunterricht	2.800 €
Veranstaltungen (Einschulung/Lichterfest)	1.200 €
Stühle (inkl. Transport aus Wolfsburg)	1.000 €
Windows-Lizenzen	1.400 €
Tischtennisplatte	300 €
Schulgarten	300 €
Fahrradständer	200 €

Evangelischer Schulförderverein Halle e.V.

in Zahlen

	2011	2012	2013	2014*	2015*	2016**	2017**
Mitglieder	13	23	40	46	49	58	60
Einnahmen	500 €	2.100 €	7.500 €	19.700 €	10.100 €	6.000 €	28.000 €
davon Mitgliedsbeiträge					3.200 €	3.500 €	4.000 €
davon Spenden					5.800 €	1.200 €	22.900 €
davon über BILDUNGSSPENDER.de					300 €	400 €	700 €
davon über Altpapiersammlung					300 €	200 €	200 €
davon durch Veranstaltungen					500 €	700 €	1.000.€
Ausgaben	200 €	200 €	1.500 €	25.900 €	5.300 €	10.300 €	24.500 €
davon Verwaltung							100 €
davon schulische Veranstaltungen							1.200 €
davon Unterstützung von Ausbaumaßnahmen							17.000 €
davon Schulausstattung und sonstige Förderprojekte							6.200 €

* bereinigt um vorübergehende Verwaltung von Elterngeldern (vor der Eröffnung eines eigenen Kontos der Schule)

** bereinigt um durchlaufende Posten